

Männer 2 – 22.02.2014: Sensation perfekt!

Geschrieben von: Konstantin Schmidt

Montag, den 24. Februar 2014 um 14:00 Uhr

TSG Giengen 2 – SG Hofen/Hüttlingen 4 □ 25:24 (12:7) Am Vergangenen Samstag musste die zweite Herrenmannschaft der TSG Giengen gegen den bislang ungeschlagenen Tabellenführer SG Hofen/Hüttlingen 4 ran. Da Coach DeDe schon Wochen vorher von einer möglichen Sensation sprach, heizte er seine Spieler in der Kabine vor Anpfiff nochmal richtig ein. Hoch motiviert und für einander kämpferisch zeigten die Giengener gleich zu Beginn dem Gegner, dass sie für 2 Punkte richtig kämpfen mussten. Den besseren Start hatte auch gleich die TSG. Mit einer kompakten, aggressiven und kämpferischen Abwehr machte man das Tore schießen für den Gegner sehr schwer. Im Angriff wurden die Chancen sehr diszipliniert ausgespielt und man konnte ein Tor nach dem anderen erzielen. Die TSG ging dann auch verdient, mit einer der besten ersten Halbzeiten die Coach DeDe je sah, mit einer 5 Tore Führung in die Halbzeit (12:7). Die

zweite Halbzeit begann wie die erste Halbzeit endete, mit gut gespieltem Handball. Den besseren Start erwischte dann aber der Gegner. Man merkte gleich in den ersten 5min, dass das Team von Alexander Maul bereit war zu kämpfen. Es ging Schlag auf Schlag, bis 7min vor dem Ende, die SG Hofen/Hüttlingen 4 es tatsächlich schaffte den Ausgleich zu erzielen (23:23). Nun brachen die spannendsten und zugleich auch schlimmsten letzten 5min an, die Coach DeDe jemals auf der Band erlebt hat. Es folgte ein Tief auf ein Hoch, vorne wurde freie Chance vergeben, hinten rettete Torhüter Alexander Günter mit großartigen Paraden mehrmals das Unentschieden. 25 Sekunden vor Ende schaffte die TSG wieder in Führung zu gehen 25:24. SG Hofen/Hüttlingen 4 hatte den letzten Angriff, es folgten 2 Zeitstrafen für die TSG und dann hieß es 4 gegen 6 Feldspieler. Diese 4 Feldspieler kämpften bis zur letzten Sekunde gegen den Angriff der SG und schafften es tatsächlich einen Torwurf zu verhindern. 60min waren vorbei, die Sirene schrie, es wurde auch schon gejubelt, doch das Spiel war noch nicht vorbei. Es gab noch den letzten Freiwurf von 9 Metern für die SG. Der vier Mann Block stellte sich, der Schiedsrichter piff an, es kam der Wurf, der Ball ging am Block vorbei, doch dann kam die Erlösung. Wiedermal parierte Alexander Günter den letzten Wurf und der Jubel war sehr groß. Ein gewisser „Pimpen“ führte vor Freude sogar ein FSK 18 Tanz auf :-).

Die TSG Giengen gewinnt 25:24, auch nicht ganz unverdient gegen den immer noch Tabellenführer SG Hofen/Hüttlingen 4 und bleibt wahrscheinlich die einzige Mannschaft, die es geschafft hat Punkte gegen den starken Gegner zu holen.

Trainer Konstantin Schmidt ist stolz auf seine Mannschaft, vor allem geht ein großes Kompliment an die 4 A-Jugendlichen, die wiederum jedem gezeigt haben, dass sie nicht nur körperlich sondern auch spielerisch bereit sind für die Aktiven.

Nun geht es daran sich nicht auf den Erfolg auszuruhen, denn das nächste Spiel ist gleich wieder ein Spitzenspiel. Am Sa. 08.03.2014 gastiert die TSG Giengen 2 beim zweitplatzierten aus Steinheim. Anpfiff ist um 14:00 in der Wentalhalle in Steinheim.

Es spielten: Alexander Günter, Marvin Wiedenmann – Tobias Wöhrle, Steffen Acker, Frank Schäfer, Benjamin Faigle, Patrick Weller, Max Bux, Frederick Kneer, Alexander Stahl, Patrick Bosch, Sebastian Krehl, Stefan Baßmann